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Acta de la Reunión Ordinaria del Consejo
Departamental   con modalidad híbrida   del   28   de  

Marzo   de 20  23  

1. Introducción  
Siendo las 18:35 Hs. se dio comienzo a la sesión. 
La  reunión se  llevó  a  cabo  con modalidad  híbrida  contando con  la  presencia  de  los
consejeros asentada en el “Anexo 1: Lista de Asistencia”.
El Sr. Director, Ing. Marcelo Giura, presidió la reunión en base a la lista de temas a tratar
que se adjunta como “Anexo 2: Orden del Día”.

2. Tratamiento de temas sobre tablas  
No se trataron temas sobre tablas. 

3. Desarrollo y tratamiento de los temas del orden del día  
3.1. Aprobación  Acta  de  la  1ra.  Reunión  de  Consejo

Departamental.
Se aprobó el Acta por unanimidad a través de la votación realizada por el Sistema de
Gestión Electrónica del Departamento de Ing. Electrónica.

3.2. Informe del Director.
El Ing. Marcelo Giura, Director del Departamento de Ing. Electrónica, presentó el informe
correspondiente a la 2da. Reunión Ordinaria: 

1. Estado Proceso de acreditación de la carrera (tema permanente)
El Sr. Director informó que por el momento no se pudo avanzar con el proceso de acredi-
tación de la carrera ya que la prioridad fue la inscripción de los estudiantes al ciclo lectivo
2023. A partir de la próxima semana todos los Recursos del Departamento estarán dedi -
cados a la acreditación ante CONEAU, ya que la fecha límite para presentar toda la docu-
mentación es el 31/05/2023.

2. Estado inscripción aspirantes
El Ing. Marcelo Giura comunicó que la inscripción de aspirantes a la carrera disminuyó, ya
que actualmente  se  inscribieron 148 estudiantes,  a  diferencia  del  año pasado que el
número era de 180. Y por ejemplo, es la primera vez que la carrera de Ing. Mecánica tiene
más inscriptos que Ing. Electrónica. Lamentablemente, a pesar de todos los esfuerzos y
actividades  realizadas  el  año  pasado  no  se  pudo  lograr  revertir  la  tendencia  en  la
disminución  de  estudiantes  inscriptos.  El  Sr.  Director  señaló  que  ésta  problemática
corresponde a la carrera en sí, ya que está sucediendo en todas las Universidades tanto
privadas como públicas. 
Por lo tanto,  se continuarán desarrollando diferentes estrategias para lograr motivar a
nuevos aspirantes a la carrera.

3. Visita del Secretario de Extensión Universitaria: Ing. Germán Suppo
Se hizo presente en la reunión plenaria el Secretario de la Sec. de Cultura y Extensión
Universitaria de la Facultad, Ing. Germán Suppo.
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El Ing. Marcelo Giura además de agradecer su visita indicó que por un lado, se contactó
con el Ing. Suppo para conocer aquellos docentes del Departamento que desarrollaban
actividades en la Secretaría y así, presentar éstos datos para el proceso de acreditación
de la carrera. Y por otro lado, remarcó la importancia de generar un vínculo con la Secre-
taría de Cultura y Extensión y de ésta manera, sentar las bases para poder pensar pro-
yectos en conjunto. Como por ejemplo, articular el plan de tareas que deben cumplir los
docentes del Depto con algún proyecto de la Secretaría.
El Ing. Suppo tomó la palabra y realizó una presentación, en la cuál señaló los ejes de la
Secretaría, los cursos y carreras cortas que se dictan actualmente y los proyectos activos
con la comunidad, entre otros datos relevantes.
Con respecto a la articulación con el Depto de Ing. Electrónica mencionó diferentes pro-
puestas:

 Proyectos de Investigación (en conjunto con el Depto. y la Sec. de Cs. y Técnica)
 Participación de docentes en proyectos de auditorías.
 Participación de docentes en formaciones in Company en áreas relacionadas con

las incumbencias de la carrera.
 Participación de docentes como coordinadores o parte del equipo de proyectos de

servicios para empresas.
 Coordinadores o docentes en actividad académica de la SCEU.

El Ing. Giura compatirá la presentación a los Sres. Consejeros para continuar pensando
distintas estrategias para reforzar el vínculo. 

4. Resultados inscripción a materias CL2023
El Sr. Director presentó ante los Sres. Consejeros los resultados de la inscripción a las
materias del ciclo lectivo 2023. 
En primer lugar, indicó que debido a la disminución de inscriptos a la carrera hace algunos
años, se cerraron los siguientes cursos: 

 Curso R4053 de Técnicas Digitales II, a cargo del Ing. Paradiso.
 Curso R5052 de Sistemas de Control, a cargo del Ing. Collazo.

En éstos casos, se le asignarán a los docentes y auxiliares de los cursos mencionados un
plan de tareas para garantizar los sueldos, según lo estipulado por el art. 73 del Convenio
Colectivo de Trabajo. De ésta manera, se repetirá la experiencia llevaba a cabo por prime-
ra vez el año pasado con el Ing. Del Giorgio.
Por otra parte, no se abrió la materia electiva: “Optoelectrónica y Aplicaciones Láser”, a
cargo del Ing. Ristori, debido a la falta de estudiantes inscriptos. 
Y por último, se cerraron los cursos de Proyecto Final, R6053, y de Electrónica Aplicada
II, R4054, dictados por el Ing. Muiño debido a la jubilación del docente. Y en el caso del
curso R4053 de Electrónica Aplicada II, dictado también por el Ing. Muiño, se ascendió al
Ing. Marchionni, de Jefe de Trabajos Prácticos a Profesor Adjunto, para hacerse cargo del
curso.

3.3. Cátedra de Proyecto Final:Visita de los profesores a cargo.
Se presentaron los docentes de la cátedra de Proyecto Final: Ing. Sebastián Verrastro y el
Ing. Silvio Tapino, Consejero Docente, ya que había quedado pendiente desde finales del
año pasado.
En  líneas  generales  presentaron  la  materia,  como  la  planificación  y  la  metodología
empleada,s ante los Sres. Consejeros presentes y los diferentes proyectos desarrollados
por los estudiantes.
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Luego  de  un  intenso  debate  de  ideas,  en  el  que  los  Sres.  Consejeros  plantearon
diferentes  propuestas  e  inquietudes  y  los  docentes  de  la  cátedra  compartieron  sus
experiencias y expectativas, se llegó a las siguientes conclusiones:

 Brindar  mayor  visibilidad  a  los  proyectos  finales  de  los  estudiantes,  de  años
anteriores como los del 2023, a través de la actualización en la Página Web, de
Pósters,  Flyers y a través de la Feria de Proyectos de la Facultad, entre otras
opciones.  Se  persigue  como  finalidad  que  los  y  las  estudiantes  que  aún  no
cursaron  la  materia,  puedan  conocer  los  proyectos  desarrollados  en  años
anteriores con anticipación.

 Estudiar el modo de formalizar (ya se hace de manera no oficial) la visita de los
profesores  de  PF a  las  asignaturas  de  5to  nivel  para  conversar  con  los  y  las
estudiantes sobre la materia.

 Realizar una jornada departamental preparatoria para la cursada de Proyecto Final
a realizar en fecha a definir  entre Setiembre y Octubre de cada año donde se
convocará a los futuros alumnos de la materia y en la que asistirá toda la cátedra
para  que  los  estudiantes  vayan  preparándose  e  incluso  discutiendo  ideas  de
proyectos con la catedra y de esa manera optimizar el tiempo de la cursada del año
siguiente.

 Se seguirán buscando alternativas para mejorar la experiencia de cursado de PF,
por lo cual el debate queda abierto para seguir abordándolo.

El Ing. Giura señaló que se continuará trabajando sobre las propuestas planteadas.

Siendo las 20:48 finaliza la reunión.
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Firman el acta los consejeros presentes.

Marcelo Giura

  

  
            Franco Pessana Marcelo Trujillo

Edgardo Comas Leandro Cymberknop Flavio Narvaja

 
             Carlos Navarro  Alejandro Almela

  AUSENTE
Cristian Arrieta

    AUSENTE  
  

Roberto Simone Silvio Tapino

  
Leandro Rodríguez Starcman

AUSENTE
Emanuel Olay Yanina Corsaro

AUSENTE
Esteban Chiama
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AUSENTE
Federico Santana Lucía Sucunza

AUSENTE
Pedro Giuffrida

Jorge Novoa
      

 Leandro Sabadini

AUSENTE         

Matías Barnetto
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 Anexo 1: Lista de Asistencia
Director

Marcelo Giura                         Presente

Consejeros Departamentales Docentes
Franco Pessana (Titular)                    Presente
Marcelo Trujillo (Titular)                         Presente
Edgardo Comas (Titular)            Presente
Leandro Cymberknop (Titular)                         Presente
Flavio Narvaja (Titular)                                                                Presente
Carlos Navarro (Suplente)                                                            Presente
Alejandro Almela (Suplente)            Presente
Cristian Arrieta (Suplente)                                                             Ausente
Roberto Simone (Suplente)                                                           Ausente
Silvio Tapino (Suplente)                                                                Presente

Consejeros Departamentales Alumnos
Leandro Rodríguez Starcman (Titular)                        Presente
Emanuel Olay (Titular)                                                  Ausente  
Yanina Corsaro (Titular)                        Presente
Esteban Chiama (Suplente)           Ausente
Federico Santana (Suplente)           Ausente
Lucía Sucunza (Suplente)           Presente

Consejeros Departamentales Graduados
Pedro Giuffrida (Titular)                        Ausente 
Jorge Novoa (Titular)                                     Presente   
Leandro Sabadini (Suplente)           Presente
Matías Barnetto (Suplente)           Ausente   
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Anexo 2: Orden del día

1. Aprobación Acta de la 1ra. Reunión de Consejo Departamental 2023.
2. Informe del Director.
3. Cátedra de Proyecto Final: Visita de los profesores a cargo.
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